

Mit den Aufnahmen zur CD «Volks-Country II» bleibt die schönstimmige Solothurner Sängerin ihrem Erfolgsstil treu

# Michelle Ryser hat eine neue CD aufgenommen

**Countrygirl Michelle Ryser hat soeben die neue CD «Volks-Country II» veröffentlicht.**

Von Glanz + Gloria über den Musikantenstadl bis in die Schweizer Hitparade hat Michelle Ryser, die junge Solothurner Volks-Country-Sängerin, bereits mächtig

aufs Gaspedal gedrückt. Nun erscheint pünktlich zur (ausverkauften) Wagen-schopfparty auf dem Weissenstein die neue CD «Volks-Country II». Die melodiöse Silberscheibe vereint Songs wie «Hoch auf den Weissenstein», «The Belle of Liverpool» und «Galway Girl» und ist ab 12. August bei den Verkaufsstätten von Ex

Libris, Media Markt und Cede.ch erhältlich. Mit ihrer ganz eigenen Mischung aus amerikanischer Countrymusik und traditioneller Volksmusik mit österreichischer Note, trifft Michelle Ryser den Geschmack des Publikums. Dank Temperament und der Gabe, direkt auf die Menschen zuzugehen, fließt der Kontakt von der Bühne zum

Publikum und zurück. Von einem ihrer Sponsoren, der Garage Galliker AG in Bellach, wurde das Countrygirl zudem mit einem brandneuen Opel ADAM Rocks ausgestattet. Auf den Weissenstein, wo die neue CD getauft wird, fährt sie wohl trotzdem mit der neuen Gondelbahn. Infos: [www.michelle-ryser.com](http://www.michelle-ryser.com).



Volks-Country-Sängerin Michelle Ryser gilt als Frohnatur und findet schnell Kontakt zum Publikum, welches ihre Lieder und ihr warmherziges Auftreten jeweils stürmisch feiert.

FOTO: ZVG